



Ville de Porrentruy
Histoire Vie Nature Formation

REPONSE A LA QUESTION ECRITE INTITULEE « ANCIENNE MIGROS / GARE SECTEUR « STUCKI » : DEUX PROJETS DONT ON N'ENTEND PLUS PARLER... » (N° 1028) (PCSI)

Séance du 27 septembre 2018

Point n° 6

Suite à la question déposée par le groupe PCSI, le conseil municipal est en mesure d'apporter les informations suivantes :

1) *Ancienne Migros - Maison de Santé secteur des Bennelats :*

Les informations évoquées dans la question écrite sont toujours d'actualité. Deux groupes de travail ont été formés pour accompagner ce projet dans les diverses phases de son développement. La Municipalité est représentée dans ces deux groupes.

Le projet est porté par la Caisse de pensions de la République et Canton du Jura et les partenaires principaux sont l'Hôpital du Jura et les Planchettes SA.

Suite à la votation du 1^{er} juillet dernier concernant la modification partielle du Règlement communal sur les constructions, l'obligation de passer par un plan directeur localisé dans ce secteur spécifique est retirée.

La Municipalité travaille actuellement sur le réaménagement de l'espace public en lien avec la réalisation du plan spécial, élément indispensable avant le dépôt d'un permis de construire, en tenant compte également de la problématique des crues.

Des variantes d'aménagement de l'espace public seront très prochainement présentées en ateliers participatifs. Des représentants de plusieurs commissions y ont été invités.

2) *Secteur Stucki - construction de nouveaux bâtiments*

Le projet suit la procédure habituelle et se trouve dans une phase avancée du permis de construire. Le dépôt public a donné lieu à plusieurs oppositions traitées en séance de conciliation courant septembre.

Il s'agit d'un projet privé, l'administration n'a que peu d'influence sur le rythme de mise en œuvre.

10 septembre 2018

Le Conseil municipal